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РЕФЕРАТ 
 

 

Дипломная работа: 63 с., 18 рис., 8 табл., 22 источников. 

 

Ключевые слова: ВЕНЧУР, ВЕНЧУРНОЕ ФИНАНСИРОВАНИЕ, 

ВЕНЧУРНЫЙ КАПИТАЛ, ИННОВАЦИИ, ИНВЕСТИЦИИ 

 

Объект исследования: венчурное финансирование.  

Предмет исследования: особенности венчурного финансирования в 

Китае и мире. 

Цель работы: выявить возможности применения мирового опыта 

венчурного финансирования в Китае. 

Методы исследования: описания, систематизации, классификации, 

аналитический метод, метод сравнительного анализа, статистический, 

графический, метод сбора фактов. 

Полученные итоги и новизна: раскрыты теоретические основы 

венчурного финансирования, проведен анализ современного состояния 

венчурного финансирования в мире и Китае, выявлены перспективы развития 

венчурного финансирования в мире и Китае. 

Рекомендации по использованию результатов работы: результаты 

исследования могут быть использованы в процессе совершенствования 

венчурного финансирования (на примере Китая). 

 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-

аналитический материал объективно отражает состояние исследуемого 

процесса, а все заимствованные из литературных и других источников 

теоретические, методологические и методические положения и концепции 

сопровождаются ссылками на их авторов, работа выполнена самостоятельно. 
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ANNOTATION 
 

 

Degree Paper: 63 pages, 18 figures, 8 tables, 22 sources. 

 

Key words: VENTURE, VENTURE FINANCE, VENTURE CAPITAL, 

INNOVATION, INVESTMENT 

 

Object of study: venture financing.  

Subject of study: features of venture financing in China and the world.  

The purpose of the work: to identify opportunities for applying global 

experience in venture financing in China.  

Research methods: descriptions, systematization, classification, analytical 

method, comparative analysis method, statistical, graphical, fact collection method. 

Results and novelty: the theoretical foundations of venture financing are 

revealed, an analysis of the current state of venture financing in the world and China is 

carried out, and prospects for the development of venture financing in the world and 

China are identified. 

Recommendations for using the results of the work: the results of the study 

can be used in the process of improving venture financing (using the example of 

China). 

 

The author of the work confirms that computational and analytical material 

presented in it correctly and objectively reproduces the picture of investigated process, 

and all the theoretical, methodological and methodical positions and concepts 

borrowed from literary and other sources are given references to their authors. 

 


